

# 小熊豊 前砂川市病院事業管理者が 市政功労表彰を受賞・名誉院長に就任



小熊豊氏

このたび、前砂川市病院事業管理者の小熊豊氏（西5北5）が、3月31日付で、市政功労表彰を受賞し、善岡市長から表彰状が贈られました。同氏は昭和50年10月から1年、平成3年から同30年3月までの通算28年間の永きにわたり市立病院の医師として勤務され、この間、平成8年4月から同26年3月まで同院長、平成26年4月から同30年3月まで砂川市病院事業管理者を歴任され、自治体病院の健全な運営と発展に努め、医師の確保や地域の医療水準の向上に大きく貢献されています。

また、平成22年10月の新病院開設にあたっては、医師の確保・先進的な医療設備の導入などに努め、医療を中心とした安心して住み続けられるまちづくりに貢献し、市の発展に大きく寄与されています。

さらに、全国自治体病院協議会副会長、北海道医師会副会長などの要職を歴任し、全国の自治体病院の育成と発展、北海道の医療機関の連携、医療の向上に貢献されています。

なお、4月1日、永きにわたり地域の医療の振興と住民福祉の向上に努めるとともに、病院の発展と健全経営に尽力された功績は多大であるとして、同氏へ「名誉院長」の称号が善岡市長から贈られ、就任します。

## 今回はジョブスタ事業についてご紹介!!

# ジョブスタ VOL.13 お仕事レポート



## ジョブスタ IN 砂川高校(2月16日(金))



2月16日(金)に開催されたジョブスタ IN 砂川高校。当日は、砂高1年生102人、2年生6人(ボランティアスタッフ)、25企業の社会人33人が砂高の体育館に集い、社会人からの企業紹介やグループ交流を行いました。グループ交流では笑い声や歓声が上がリ積極的な意見交換ができていた様子でした。また、真剣な顔で身を乗り出して話を聞く姿に、社会人は熱心に「働くこと」について、さまざまなことを伝えていました。

### ◆ジョブスタに参加した感想を教えてください!

- 市内にいろいろな仕事があることが分かり、直接話を聞くことができよかったです
- すごく楽しく、社会に出るのが楽しみになりました
- どの方々も自分の仕事にやりがいを感じて楽しそうだったので、自分も将来そんな風に思える職に就きたいと思いました

### ◆社会人からのメッセージ

- 仕事の安定性も大事だけど、自分のやりたい仕事をするのが大切です
- 必ず「夢」を持ってほしい。それが人生の目標になります
- やりたいこと＝やりがいではないと思います。努力の先にやりがいがあります



ジョブスタの様子

◎詳細 企業労政係⑤2121

1歳の記念に  
赤ちゃんネルに  
応募してみませんか

満1歳前後のお子さんを  
紹介しています。400字前後  
のコメントに写真を添えて  
申し込みください。

□詳細・申込 広報広聴係  
⑤2121へ